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平成２７年第２回黒石市議会定例会一般質問通告表

所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨通告順位

１ 小・中学校の適正配置について

ア 各地区説明会の状況について
１ 自民・公明クラブ 今 大 介

イ 適正配置の課題について
（一括方式）

ウ 今後のスケジュールについて

１ 空き家対策について

ア 立ち入り調査権の付与について

イ 指導・助言・勧告・命令について

ウ 固定資産税について

２ 障害者支援について

ア 現状について
２ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広

イ 組織体制について
（ ）一問一答方式

ウ 相談体制について

３ 老人福祉センターについて

ア 入浴サービスについて

４ 音楽での地域活性化について

ア 当市の取り組みについて

１ 小・中学校の統廃合について

ア 学校給食の整備について

２ １８歳以上への選挙権年齢の引き下げにつ

いて

３ 新 政 会 三 上 廣 大 ア 投票率向上に向けた今後の市の対応、取

（一括方式） り組みについて

イ 小・中学校における教育指導について

３ 松の湯交流館について

ア 施設の利活用と今後の見通しについて
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１ 伝統的建造物群保存地区への市の対応につ

いて

ア 今後の方向性について

２ 学校給食について

ア 弘前市からの提供について

４ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 イ 早期実現に向けての対応について

（一括方式） ３ 空き家対策について

ア 各町内からの情報提供について

イ 空き家条例の制定について

４ 通学路の安全確保について

ア 現状と改善策について

１ 当市の財政について

ア 財政状況と今後の展望について

２ 教育問題について
５ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行

ア 小・中学校の適正配置について
（ ）一問一答方式

３ マイナンバー制度について

ア 当市の対応について

１ 黒石市回遊バス「ぷらっと号」の状況につ

いて

ア 導入後の評価について

イ コースについて

２ 黒石市老人福祉センターの利用状況につい

て

ア 風呂利用と今後の見通しについて

３ 黒石市への地区要望について

ア 年々ふえる要望への対応について
６ 自民・公明クラブ 中 田 博 文

４ 「プレミアム笑品券」について
（ ）一問一答方式

ア 販売のあり方について

５ 黒石市の選挙投票率の向上について

ア 啓発活動等について

６ 黒石市民文化会館について

ア 多目的ホールの再開について

７ ふるさと納税について

ア 特典導入について
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１ 人口減少対策

ア 出会いサポート事業について

イ 地域のにぎわい事業について
７ 黒石市民クラブ 工 藤 和 子

２ 一級河川十川の整備に対する市の対応
（一括方式）

ア 青森県ふるさとの水辺サポーター制度に

ついて

１ 子どもの医療費無料化について

ア 年齢の拡大と充実について

２ 学校給食について

ア 給食の実施について

３ 黒石病院について

ア 医師確保と充実について
８ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子

４ 家庭ごみ袋について
（ ）一問一答方式

ア 料金の引き下げについて

５ 指定管理者制度の導入施設について

ア 社会保険労務士による「労働条件審査」

導入について

イ モニタリング制度について

１ 環境衛生事業について

ア ごみの減量化の状況と対策は

イ 青森市のごみ処理の影響は

ウ 最終処分場の見通しは

２ Ｂ－１グランプリin十和田への取り組みに

ついて

ア 開催１００日を切っての状況は

イ 黒石つゆやきそばHAPPY麺恋゛(めごい)「

ジャー」や市民の対応は
９ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭

ウ 当市の支援策は
（ ）一問一答方式

３ 児童生徒の自転車事故について

ア 現状と対策は

イ 規制強化の内容と周知は

４ 学校教育での伝統芸能・文化等の取り組み

について

ア 各校での取り組み状況は

イ 祭りや昔の暮らし、昔の遊びなどの取り

組みは
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１ 農業振興について

ア 青天の霹靂推進について

イ すし米ムツニシキ推進について

ウ 青年農業給付金のあり方について

エ りんご園地の生産基盤について

２ 黒石病院の今後について

ア 再生と見通しについて

３ 上水道の料金について

ア 基本水量と使用水量からの適正化につい
自民・公明クラブ 村 上 啓 二１０

て
（一括方式）

４ 人口減少社会について

ア 保育所の料金について

イ 小・中学生の医療費の無料化について

ウ 雇用の拡大について

５ 西十和田トンネルについて

ア 市行政の方針について

６ 農道あけぼの町・竹鼻線について

ア 冬期間の安全運用について

１ 農業政策について

ア ６次産業への本市の取り組みについて
黒石市民クラブ 佐 々 木 隆１１

イ 中山間地域のりんご園の再整理について
（一括方式）

ウ りんご農家後継者の育成について


